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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 28.6.2010 hat der Stadtrat den Antrag der FDP-Ratsfraktion A0038/10 
beschlossen. In der Stellungnahme S0089/10 zum Antrag wurde damals wie folgt 
formuliert: „ … wird vorgeschlagen, bei Ersatzbeschaffung (ca. zehn Stück pro Jahr 
bei Austausch durch Vandalismus) jährlich fünf Papierkörbe mit integrierten 
Ascherboxen anzuschaffen und an ausgewählten Haltestellen aufzustellen.“ 
 
Ich bitte Sie, nachstehende Fragen mündlich und ggfl. ergänzend schriftlich zu 
beantworten: 
 
1. Wie viele Papierkörbe mit integrierten Ascherboxen wurden in den vergangenen 

zwei Jahren an welchen Standorten aufgestellt? 
2. Welche zusätzlichen Kosten (für die integrierten Ascherboxen) waren damit 

verbunden? 
3. Wann sollen wo die nächsten Papierkörbe mit integrierten Ascherboxen 

aufgestellt werden? 
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